

Ehrencomodore Christian Haidinger schreibt am 10.3.12 dem YCBS:

**Es ist mir eine Ehre Euer Ehrencomodore sein zu dürfen !**

**Liebe Mitglieder des Yachtclub Braunau Simbach !**

Es ist mir eine Ehre Euer Ehrencomodore sein zu dürfen !

Ich kann mich nur bei Euch bedanken - für das einstimmige Votum, mich zum Ehrencomodore dieses wunderbaren Vereins zu machen.

Der YCBS hat mir Freunde, nicht nur zum Segeln, sondern fürs Leben gebracht. Ihr seid der YCBS und damit habt Ihr mein Leben bereichert und ungemein positiv verändert. Danke dafür !

Dass ich 10 Jahre als Commodore und dann nochmals 6 Jahre als Vicecomodore für Euch tätig sein durfte und diese wunderbaren Menschen vertreten konnte, war schon eine große Ehre und immer eine Freude für mich. Arbeit für den YCBS war keine Belastung, sondern Tapetenwechsel, andere Gedanken, umschalten, an Meer, Wind und gute Freunde denken.

Die Wahl zu Eurem Ehrencomodore setzt einen Gipfelpunkt meines Seglerlebens und wird mir immer eine freudige Verpflichtung sein. Mit Commodore Ferdinand bin ich übereingekommen, in dieser Funktion in Vertretungsaufgaben nach außen, insbesondere gegenüber den Dachverbänden tätig zu sein. Dort als Ehrencomodore für Euch auftreten zu dürfen wird mir weiter helfen, das Gewicht des YCBS zu stärken und erfüllt mich mit großer Freude !

Im Innenverhältnis bleibe ich aber auf immer Euer

**piccolo commodore**

